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《 欠 席 》

石井 武

奥泉 政美 秋山 浩 清水 政和 廣澤　孝男

理事長 学校長 事務長 教頭

一川 高一 市川 剛士 市川 治子 内田 慎

教育部長 統括学科長 教務課長

新井 司 西久保 哲也 田村 明洋

本年度第1回目、コロナ禍急拡大、そして暑いなかのご出席頂きありがとうございます。

60周年の節目、記念事業もすべて完成し、新しい設備･施設に負けないような教育を行い、
発展させていきたい、と考えている。

今後も変わらぬご支援のほどお願いいたします。

お忙しいなかお集まり頂きありがとうございます。

令和４年度もスタートから４か月、新型コロナも大型感染等なくここまで来れている。

昨年度より微増でのスタートとなったが、目標値には届いていないので、募集活動を引き続き
力を入れていきたい。

他、入学者数の報告、新実習場「OAC BASE」の命名説明、就職内定状況及び進学予定
状況の説明。

指名により秋山氏が選出される。

司会 新井より、外部委員の紹介並びに内部委員からの自己紹介

①．令和２年度第２回学校関係者評価委員会指摘事項改善報告について

　　 前回(R03.12.24）の会議内容の確認実施。

次頁に続きます

１．理事長挨拶

４．外部委員・内部委員の紹介

５．議　事

２．学校長挨拶（学校状況報告）

３．議長選出

会　議　議　事　録

会議録

令和4年度 第１回　学校関係者評価委員会

令和4年7月27日　15:15～16:15

専門学校 越生自動車大学校　１階会議室

4人

7人

参加者

外部委員

内部委員

会議名



　《 説明 》 （新井）

　　・一級希望者(進学者)が例年になく多数おり、定員変更予定で動いている。

　　・メモを取る習慣を身につける。⇒持ち込み姿勢等は身についた

　　・募集活動の工夫⇒夏季休業期間中のオープンキャンパスでの外部企業主体での
　　 イベント実施予定

　《 質疑･意見交換等 》

　　・特定整備認証はどうなったのか？（廣澤）　⇒５月に取得済み（田村）

　　・イベントでの目標集客数は？（秋山）　⇒以前、自力開催したことはあるが、外部企業
　　　主体のものは初開催のため、未知数。（新井）

　　・チケット添付等、一工夫して集客数アップを狙っては？（秋山）

　　・支部（整備振興会）にはイベント告知してはどうか？（廣澤）

　　・自社展開したことがある。キッズ対象の整備体験（キッザニアのようなもの）も効果的
　　　なのでは。　芽を摘み取るまでには長いスパンで見る必要があるが（清水）

②．「令和３年度自己点検・自己評価」の外部評価の実施について

　《 説明 》

　　・学校の教育目標・本年度に定めた重点的に取り組むことが必要な目標や計画等の概要
　　　評価項目の達成及び取り組み状況について各項目ごとに概略説明

　《 質疑･意見交換等 》

　　・募集状況についての質問（秋山）

　　・以前にオープンキャンパスでお世話になった教員がいない…、だから越生自動車大学校
　　　には進学しない…。という生徒の保護者からの声を耳にすることが多いのだが（奥泉）

　　　　⇒大量退職者が出たこともあり、定着率の向上を考えて行かなければならない。
　　　　　 と考えている（新井）

　　・病気療養のため、長欠になっている職員もいるが、退職者等に関して、前述の意見に

　　　ある「教職員の魅力を感じて入学を考える生徒がいる現実」を受け止め、今後も

　　　いろいろな方策を考えて行かなければならない、と考えている（校長）

　　・次回開催日の確認

　　　　　令和４年度第２回学校関係者評価委員会

　　　　　令和4年12月23日(金) 15:10～16:10

以上

６．事務連絡（新井）


